



SOCIÉTÉ NATIONALE DE LA CROIX-ROUGE HAÏTIENNE

La Diffusion & Communication

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Croix-Rouge Haïtienne dirigée par un nouveau Conseil de Gouvernance

Le Docteur Guiteau Jean-Pierre est élu président de la Société Nationale de la Croix-Rouge Haïtienne ce dimanche lors de l'Assemblée Générale ordinaire de l'institution, tenue à l'Hôtel Montana à Port-au-Prince.



Port-au-Prince, le 15 septembre 2013,

Depuis la publication de l'Arrêté présidentiel du 20 avril 2005 qui prévoit le changement de la Gouvernance de l'institution par le vote de ses membres, des efforts ont été consentis à tous les niveaux de la Croix-Rouge Haïtienne et des composantes du Mouvement Croix-Rouge en Haïti pour le respect scrupuleux des statuts de la Société Nationale en vigueur. Cet exercice démocratique fait partie de la Politique et Stratégie de la Société Nationale et est conforme à la

vision régionale et mondiale du Mouvement International de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, en particulier aux objectifs de la **Stratégie 2020** et du **Plan interaméricain 2007-2011**.

Les membres de la Gouvernance locale, régionale et centrale de la Croix-Rouge Haïtienne se sont réunis en Assemblée Générale ordinaire en vue d'élire un nouveau président et un nouveau conseil de gouvernance qui devra mener la barque de la Société Nationale pendant les quatre (4) prochaines années. Des résultats de ce scrutin, le Dr Guiteau Jean Pierre a été élu le nouveau Président avec un score de 123 sur 126 voix, soit un pourcentage de 97% des voix de l'assemblée présente et votant.

« Je poursuivrais le travail qui a été entamé avec brio par la présidente et par les différentes Sociétés Nationales qui sont avec nous au pays. Je m'assurerai que le support de la Fédération Internationale des Sociétés de la Croix-Rouge soit constant et bienvenu pour un meilleur développement de la Société Nationale. [...] Je renforcerai les Comités Régionaux. Je serai à l'écoute de tous les Comités locaux sans distinction », a déclaré le Dr Jean-Pierre Guiteau, nouveau Président de la Croix-Rouge Haïtienne.

Plusieurs défis, en effet, attendent ce nouveau Président : Tels que, le renforcement de la capacité structurelle de la Société Nationale en conservant les acquis de la dernière Gouvernance. Le renforcement des capacités opérationnelles de la Croix-Rouge Haïtienne avec la mise en place de la nouvelle politique du volontariat et la reconstruction des différents sièges de l'institution, détruits lors du séisme du 12 janvier 2010.

« Je me sens bien sachant que la relève est assurée. Je m'en vais donc sereine. Le 8 Novembre, je transmettrai les dossiers au nouveau président et je lui remettrai les pleins pouvoirs. [...] Je souhaite à mon successeur beaucoup de succès pour la poursuite de la mise en œuvre du plan stratégique de la Croix Rouge Haïtienne ». Déclare le Docteur Michaèle Amédée Gédéon, la Présidente sortante.

Docteur Michaèle Amédée Gédéon, Ancienne Ministre de la Santé Publique et Population (1999-2001) a été nommée par Arrêté Présidentielle en 2001 conformément aux statuts de la Société Nationale de 1932 et 1954. Elle a été élue en 2005 et réélue en 2009 par l'Assemblée Générale des membres de la Croix-Rouge Haïtienne selon les statuts 2005.

La passation des pouvoirs et responsabilités se fera le 8 novembre au nouveau Conseil de Gouvernance formé de :

Dr. Guiteau Jean-Pierre	: Président
Mme Conceptia Charles	: Vice-présidente
Dr. Claude Surena	: Vice-president
M. Azad Belfort	: Secrétaire de Gouvernance
Rev. Père Max Delamour	: Trésorier
Me Philippe Belot	: Conseiller Juridique
Dr. Elie Nicholas	: Conseiller
Ing. Anoual Rocher	: Conseiller

M. Abel Nazaire	: Conseiller
Mme Marguerite Emmeran	: Conseillère
M. Eric Valbrun	: Conseiller
M. Eddy Handal	: Conseiller
M. Max Metayer	: Membre
M. Yves Rody Jean	: Membre
M. Adrien Tassy	: Membre
Dr. Carine Cleoplat	: Membre
M. Jean Joseph Pompilus	: Membre
M. Ronald Vulcain	: Membre
M. Jacques Nerette	: Membre
M. Jean Max Gabriel	: Membre
M. Fritz Adrien	: Membre
Mme Marie Gesly Leveque	: Membre
Mme Claudine Joseph	: Membre
Dr. Josette Bijou	: Membre
Dr. Philippe Harvel Duverseau	: Membre
Mme Marie Chantale Pierre-Louis	: Membre
Mme Maryse Jean-Louis Jumelle	: Membre



Le Conseil de Gouvernance de la Société Nationale de la Croix-Rouge Haïtienne élu le 15 septembre 2013



Périclès JEAN-BAPTISTE
Directeur Adjoint
Communication et des Relations Publiques